

Longvic

Chant, sport, dessin... Les "jeunes talents" longviciens ont fait le show

Ce vendredi 15 mars, le pôle jeunesse et la direction de l'action culturelle de la Ville de Longvic organisaient une soirée "jeunes talents" pour la deuxième année. Mêlant performance, humour et émotion, l'événement a permis aux jeunes Longviciens de venir partager leur passion dans une ambiance joyeuse.

À l'Espace Jean-Bouhey, vendredi soir, sept jeunes Longviciens âgés de 11 à 18 ans sont montés sur scène pour faire la démonstration de leurs talents. Malgré le trac, ils ont mené leurs prestations avec brio sous les ovations du public. C'est Kais, 14 ans, qui a joué le maître de cérémonie, aux côtés de Christophe Drouhin, directeur de l'action culturelle à la Ville de Longvic.

Mathéo, 15 ans, jeune pianiste autodidacte, participait pour la deuxième fois à l'événement. « On m'a proposé de le refaire et j'ai dit oui sans problème. » Son interprétation de *Another Love* de Tom Odell a été un succès.

Safiya, 11 ans, la benjamine de la soirée, a elle aussi exprimés ses talents de chanteuse via la chanson d'Indila, *Dernière danse*. « Chanter me rend heureux », a-t-elle confié.

Ninon, 12 ans, a, de son côté, interprété tout en douceur la



Safiya a interprété la chanson d'Indila, *Dernière danse*. Photo S. D.



Ysée a fait une démonstration de gymnastique rythmique. Photo S. D.



Ladji a épaté le public autour du basket-ball. Photo S. D.



Ninon a chanté *Secret* de Louane. Photo S. D.

chanson *Secret* de Louane, sous le regard admiratif des membres de sa famille : « A la maison, elle ne veut jamais chanter devant nous. Du coup, ce soir, c'était une belle surprise ! »

Le sport aussi à l'honneur

Et, nouveauté cette année, le sport aussi a été mis à l'honneur, notamment grâce à Ysée, 12 ans, qui a offert une démonstration de gymnastique rythmique. La jeune Longvicienne, habituée des compétitions, n'en était pas à sa première scène et se disait

« contente d'avoir participé » à la soirée.

Et Ladji, 18 ans, c'est le basket-ball qui l'anime. Il a ainsi mis en scène son sport au travers de figures et d'enchaînements techniques réalisés en musique. Joueur en club à Dijon, il a ensuite invité les enfants du public à le rejoindre sur l'estrade pour poursuivre le spectacle. Deux d'entre eux se sont portés volontaires, ravis de pouvoir s'essayer aux dribbles sous les encouragements de la salle.

Enfin, pendant l'entracte, chacun était invité à aller découvrir, dans le hall, les dessins

« Cette année, je me suis dit : pourquoi pas moi ? »

Méline, 14 ans, participante

exposés de Méline, 14 ans : « J'étais déjà venue l'année dernière, mais en tant que spectatrice. Cette année, je me suis dit : pourquoi pas moi ? » Inspirée par son père, qui lui a transmis la passion du dessin, cette jeune artiste en herbe n'exclut pas, plus tard, de mêler les beaux-arts à son futur métier : « J'envisage de travailler dans le milieu du graphisme ou de l'ani-

mation », explique-t-elle.

La soirée s'est clôturée avec un spectacle de danse de la compagnie MehDia.

Et Emilie Chapotot, animatrice au pôle jeunesse de la Ville d'assurer : « Les soirées jeunes talents vont perdurer à Longvic. L'idée serait qu'elles puissent même prendre de l'ampleur au fil des années. »

● **Stéphanie Didier-Jean (CLP)**

Perrigny-lès-Dijon • Plus d'une centaine d'enfants ont défilé dans les rues pour carnaval



Après le rassemblement devant la mairie, les enfants ont défilé avec leurs déguisements jusqu'au podium de la salle des fêtes. Photo Philippe Curot



Vendredi 15 mars, à 17 heures, devant la mairie de Perrigny-lès-Dijon s'est préparé le défilé de carnaval. L'association Perrigolade et le centre aéré de la commune organisent cet événement depuis des décennies, réservé aux élèves de la maternelle et du primaire. Le défilé s'est ainsi tenu dans les rues de Perrigny, devancé par un véhicule musical jusqu'à la salle des fêtes Chantal-Bernard pour un goûter. « Nous avons environ 150 enfants qui rejoignent la salle des fêtes déguisés, [notamment inspirés par] *La Reine des neiges* et *Harry Potter* qui ont les faveurs des petits, tous impatients de se présenter au défilé des plus beaux costumes, sur le podium de la salle des fêtes », relate Charlotte Gueneau, animatrice périscolaire. Beaucoup de parents étaient présents avec leurs enfants pour partager cet après-midi qui s'est terminé sous une pluie de confettis.